



新年にあたって

施設長 益田紀志雄



皆様、新年明けましておめでとうございます。

昨年は国中がインフルエンザに振り回された年でもありました。今回の新型インフルエンザは、主に子供たちの間に拡がり、当施設では今のところ何も影響を受けておりませんが、流行が収まったわけではありませんし、まだまだ安心するわけにはいきません。手洗いうがいを励行して、予防に努める必要があります。さらに大切なことは、免疫力を高める為に十分な栄養と睡眠をとることです。

本年も、職員一同、ご利用者様・御家族の皆様との良い信頼関係の下、安心して療養生活を送って頂けますよう、日々努力してまいりますので、宜しくお願い致します。

クリスマス会

今年、例年と違い、サンタクロースや動物に変身した職員がハンドベルの演奏をしながら各階をまわるといった内容で、ご利用者様を楽しませてくれました。

ハンドベル演奏では、♪ジングルベル♪と♪きらきら星♪の二曲を可愛い音色で演奏し、ご利用者様にクリスマスらしい雰囲気味わって頂くことが出来たのではないのでしょうか。

サンタクロースの登場に、皆様、満面の笑みでプレゼントを受け取り、しっかりと握手をして、「また、来年。」とお別れをしていました。



おやつ作り

12月21日(水)

ご利用者様と一緒に、クリスマスケーキを作りました。フルーツを思い思いに並べ、出来上がったケーキに、「キレイにできた〜」と大満足でした。

作品展示会のご案内



日時：2010年2月20日(土)

時間：14:00~15:00

場所：3階療養棟 食堂

各階のご利用者様の作った作品を展示致します。皆様、是非お越しください。

